



PLR
Les Libéraux-Radicaux
Vernier



Martin Staub

Mathias Buschbeck

Gian-Reto Agramunt

Élection au Conseil administratif le 13 avril 2025 - 2^{ème} tour



Responsable et solidaire, une alliance pour Vernier

Vernier est à un tournant décisif. Face aux défis sociaux, climatiques et économiques qui touchent notre ville, nous devons plus que jamais poursuivre les actions responsables et solidaires mises en place.

Depuis 2020, le Conseil administratif actuel, composé de Martin Staub, Mathias Buschbeck et Gian-Reto Agramunt, issus de forces politiques différentes et complémentaires, a démontré qu'il est possible de travailler ensemble, dans l'esprit de consensus qui nous est si cher en Suisse. Aux polémiques stériles, aux insultes et aux comportements indignes, nous avons toujours répondu par la construction de solutions concrètes. C'est ce qui nous motive depuis le début... et cela produit des résultats tangibles depuis cinq ans !

Comme vous le verrez dans notre bilan ci-contre, nos trois magistrats ont prouvé qu'avec des valeurs claires et un engagement fort, on peut transformer le quotidien des Verniolanes et des Verniolans. Cette politique, fondée sur la justice sociale, la solidarité et la proximité, a permis des avancées concrètes pour les familles, la classe moyenne, les entreprises verniolanes et les plus fragiles.

Au 2ème tour de l'élection au Conseil administratif, le 13 avril 2025, il est essentiel de confirmer cette orientation en élisant une équipe unie, compétente et responsable à la Mairie. Le ticket Martin Staub – Mathias Buschbeck – Gian-Reto Agramunt incarne cette alliance et la continuité d'un travail constructif au service de Vernier.

Le PS Vernier, Les Vert-e-s de Vernier et le PLR Vernier

**Le 13 avril 2025,
VOTEZ COMPACT
pour une équipe soudée
à la Mairie de Vernier.**

UNIS POUR VERNIER :



Martin STAUB



Mathias BUSCHBECK



Gian-Reto AGRAMUNT

Notre bilan 2020–2025 : Des résultats concrets pour Vernier

En cinq ans, le Conseil administratif actuel a obtenu des résultats tangibles dont nous pouvons être fiers :



Création de 150 nouvelles places de crèche et d'accueil préscolaire



Construction d'une nouvelle maison de quartier aux Libellules (Actaris)



Activation des droits : élargissement des permanences sociales et accès facilité à des conseils juridiques et d'orientation gratuits pour toutes et tous



Lancement d'une passerelle au-dessus de l'autoroute pour la Voie verte entre le quartier de l'Étang et Blandonnet



Plantation de 670 arbres et de milliers d'arbustes dans les quartiers



Construction du nouveau centre culturel de Châtelaine



Extension du soutien à domicile pour les Seniors (Seniors+) et renforcement de l'aide individuelle



Aménagement de deux nouveaux espaces ludiques et sportifs, à Wellingtonia et aux Ranches



+390 % de production d'énergie solaire, grâce à l'installation de panneaux photovoltaïques sur les bâtiments communaux



Accueil de deux étapes du Tour de Romandie, une masculine et une féminine, pour valoriser le sport pour toutes et tous



Diminution de 6 % du volume des déchets ménagers, grâce à des actions de tri et de sensibilisation



Augmentation des effectifs de la police municipale et ouverture d'un nouveau poste de police



Réaménagement de la Place du Lignon



Des finances communales saines, des comptes équilibrés et une dette en diminution de 23%

Nos priorités pour Vernier : 2025–2030

Pour la prochaine législature, nous voulons continuer à agir avec ambition et proximité. Ce que nous proposons pour Vernier, ce sont 15 mesures concrètes, utiles au quotidien, et qui améliorent votre qualité de vie.

1. Créer 100 nouvelles places de **crèche**
2. Renforcer significativement **l'insertion professionnelle** des jeunes, des 55+ et des personnes en reconversion
3. Rénover et agrandir les **infrastructures sportives** dans tous les quartiers
4. Planter **1'000 arbres** pour verdier nos quartiers et se protéger des canicules
5. **Rénover** en profondeur les bâtiments publics pour le confort des utilisateurs et en réduire la consommation d'énergie
6. Augmenter fortement l'offre en **transports publics** à Vernier
7. Augmenter les moyens consacrés à la **sécurité** de proximité
8. Accompagner l'ouverture du **centre culturel** de Châtelaine
9. Garantir l'**accessibilité** complète des infrastructures de la commune aux personnes en situation de handicap
10. Créer de nouveaux **espaces publics** conviviaux dans chaque quartier
11. Réduire le trafic de transit et les **nuisances aéroportuaires**
12. Déployer un **guichet mobile** régulier dans chaque quartier
13. Mettre à disposition davantage de **locaux adaptés pour les seniors** et les associations
14. Installer de nouveaux **panneaux solaires** sur les bâtiments communaux
15. Étendre les **équipements de tri** et optimiser la collecte dans l'ensemble des quartiers



Martin Staub



Mathias Buschbeck



Gian-Reto Agramunt

Ensemble, le 13 avril, votons pour une équipe soudée, responsable et engagée !

En votant pour Martin Staub, Mathias Buschbeck et Gian-Reto Agramunt, vous éliez une équipe soudée, expérimentée et engagée qui saura relever les défis de notre ville. Ces trois candidats forment une équipe unie et complémentaire – au-delà des étiquettes partisans – avec une ambition commune : garantir un avenir solidaire, durable et sûr à notre ville. **Votre voix compte.** En votant compact pour Martin Staub, Mathias Buschbeck et Gian-Reto Agramunt, vous faites le choix de la responsabilité et de la cohérence. Vous reconduisez une équipe à la Mairie qui a fait ses preuves et qui continuera à placer les Verniolanes et les Verniolans au cœur de chaque décision.